

La consommation de viande en baisse de 17 kg en 30 ans 02/07/2020



Élevage

Une étude du Ministère de l'agriculture fait le point sur les évolutions à long terme de la consommation des viandes en France. En 1960, les Français consommaient 78 kg de viande par personne. Cette consommation a augmenté de 27 kg dans les années 60 et 70 pour atteindre un maximum de 105 kg dans les années 90. Depuis, la consommation a baissé de 17 kg pour revenir à 89 kg en 2018. C'est certes 11 kg de plus qu'en 1960 mais le niveau a beaucoup diminué dans les 30 dernières années. Ceci étant, la baisse semble s'être arrêtée en 2014. Depuis cette date la consommation est stable. Derrière cette évolution d'ensemble, il y a eu de grands changements dans le type de viandes consommée. Les Français consomment sur cette période de 50 ans, 5 kg de moins de bœuf, 7 kg de plus de porce 19 kg de plus de volaille par habitant. D'où vient la différence de 10 kg avec la précédente série globale ? Il s'agit de la viande de cheval, de lapin, de gibier et surtout, les abats dont la consommation a baissé de 10 kg pour ne plus représenter en 2018 que 2 kg. En 2018, la viande de porc est désormais en première position avec 33 kg puis celle de volaille avec 28 kg et enfin le bœuf, avec 23 kg. Le reste est désormais résiduel.

EN SAVOIR PLUS

source: https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/la-consommation-de-viande-en-baisse-de-17-kg-en-30-ans/